

# 学校だより

令和6年3月号  
守口市立八雲東小学校  
校長 萱野 壮

〈教育目標〉自ら学ぶ意欲を持ち、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成

## 今年度の「ふりかえり」と次のステージへの「準備」を

3月に入りましたがまだまだ寒さが残っています。時折あたたかく感じる日には外で体を動かしやすくなり、子どもたちは運動場で元気に遊んだり体育の授業に取り組んだりしています。

さて、いよいよ今年度最後の月になりました。各学年でのふりかえりやまとめをし、1年生から5年生は次の学年に向けて、6年生は中学への進学に向けて準備を進めてほしいと思います。

この時期は気温の変化が多いですので、健康に留意し元気に過ごしてほしいと思います。今年度も残り少なくなってきましたが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

## ○学習参観、懇談会ありがとうございました。

2月27日（火）に学習参観・懇談会がありました。ご来校いただきありがとうございました。

子どもたちはこの1年間の自分のがんばりや成長を発表したり、調べ学習でまとめたことを発表したり、5年生6年生は合同の音楽発表会で合奏合唱を発表しました。各学年さまざまな内容・形式で伝えようと頑張る姿を見ていただくことができたことと思います。ご家庭でも、お子さんにあたたかいお声かけをしていただけたらと思います。



## ○音楽鑑賞会、おもしろかった！

2月19日（月）に、「アンサンブル・レネット」による音楽鑑賞会がありました。楽器の紹介や演奏、楽しいパフォーマンスなどがありました。『心で音楽を感じてもらいたい』との思いで奏でる数々の音に子どもたちは関心をもって聞き入っていました。中には、「なぜどうやってそんな音が出るの？」と興味をもって感想を伝えている人もいました。

演奏を聴いて、音楽の楽しさをますます感じる事ができたことと思います。



## ○花の手入れ ありがとうございます

環境ボランティアさんが、春に向けての準備をしてくださっています。3月2日（土）のこの日は冷たい風が吹く中でしたが、春の暖かくなるころには花が咲きやすいようにと植え替えたり雑草を抜いたりしてくださっていました。

たくさんの花が咲くのが楽しみです。

